



Communiqué de presse 26 juin 2023

L'opérateur Orange Cameroun s'Engage au plus proche de la région de l'Adamaoua.

Patrick BENON, Directeur d'Orange Cameroun et une forte délégation seront en tournée dans la Région de l'Adamaoua du 2 au 5 juillet 2023. A cette occasion, dans une double cérémonie, le 4 juillet à l'Université de Ngaoundéré, Patrick BENON procédera à l'inauguration du sixième Fablab Orange au Cameroun, puis à la signature de la convention de création d'un Orange Digital Center (ODC) avec le Pr Florence UPHIE CHINJE, Recteur de l'Université de Ngaoundéré. Le deuxième volet de la tournée d'Orange sera ponctué par une immersion dans les milieux administratifs, économiques et traditionnels par des rencontres avec les acteurs clé.

Le numérique pour Tous, pour favoriser l'employabilité et l'entrepreneuriat

Financé par la Fondation Orange, le nouveau FabLab solidaire offrira gratuitement des formations et accompagnements aux **métiers du numérique** et sera ouvert à tout type d'apprenants : les étudiants, les experts, les personnes en décrochage scolaire.

Le **Fablab Solidaire** de Ngaoundéré est équipé d'un atelier de fabrication numérique qui formera les apprenants aux métiers à forte valeur ajoutée inspirés des domaines présents dans l'écosystème local : l'artisanat numérique, la broderie numérique, la couture de précision, etc.

L'**entrepreneuriat** est au cœur de l'offre d'accompagnement, notamment des coachings sur la recherche d'emplois, la création d'entreprises et la soumission aux divers financements disponibles.

L'**Orange Digital Center** viendra renforcer l'écosystème numérique de la Région de l'Adamaoua en offrant aux étudiants de l'Université de Ngaoundéré un cadre d'apprentissage et de formation gratuite qui va de l'initiation aux utilisations basiques, aux modules d'expertise, sanctionnés par des certifications dans divers domaines tels que le Big data, la cybersécurité, etc.

Rapprochement avec les acteurs majeurs de la région

Plusieurs rencontres sont prévues entre le Directeur Général d'Orange Patrick BENON et les représentants des milieux d'affaires, les Administrations locales de la Région, les communautés et les chefs traditionnels.

Il sera principalement question de l'empreinte économique d'Orange dans la région et divers projets et programmes de **Responsabilité Sociétale d'Entreprise** (RSE) déployés. L'**accompagnement** des communautés rurales et le **soutien** d'Orange Cameroun aux activités traditionnelles seront, par exemple, au menu des échanges avec le Lamido de Ngaoundéré.

Orange Cameroun accompagne déjà la Région dans les domaines de l'**Éducation**, la **Santé**, l'**Inclusion numérique** et la Connectivité au réseau. Selon Alain Blaise BATONGUE, Directeur Relation Institutionnelles et Réglementaires d'Orange Cameroun, « *l'Adamaoua a déjà bénéficié du **programme d'accélération Village Orange**, qui consiste à équiper les villages d'infrastructures de base viables, notamment la construction ou rénovation d'une école, d'un centre de santé, la construction des points d'eau potable et centrale d'énergie solaire, la distribution gratuite des tablettes numériques aux élèves* ».

A propos des fablabs solidaires Orange au Cameroun

Les Fablabs ou laboratoires de fabrication sont des lieux d'apprentissage et d'initiation aux divers domaines du numérique et plus spécifiquement de la fabrication numérique.

Ils accueillent gratuitement les jeunes et toute personne désireuse d'acquérir de nouvelles compétences et s'insérer plus facilement sur le marché de l'emploi et de l'entrepreneuriat.

Dans le Groupe Orange, le réseau Fablabs solidaire connecte 24 pays du monde et encourage fortement des échanges de savoirs faire. Les partenariats avec les leaders mondiaux du numérique offrent des garanties recherchées par les recruteurs et le marché des investisseurs.

Depuis 2017, grâce au financement de la Fondation Orange, six fablabs ont ouvert leurs portes au Cameroun, et le septième est en cours d'achèvement.

Orange a déjà **investi plus de 300 millions de FCFA** pour le déploiement des Fablabs Solidaires au Cameroun.



Crédit photos : Orange Cameroun

A propos des activités d'ancrage d'Orange dans l'Adamaoua

Orange Cameroun couvre environ 85% de la population de l'Adamaoua par son réseau GSM. Les technologies haut débit mobile (3G-4G) y sont déployées pour satisfaire aux besoins et aux usages internet à haut débit. Orange pousse les limites de la connectivité dans l'Adamaoua et couvre des localités inclusives avec des populations de moins de deux mille habitants.

Orange favorise l'accès aux infrastructures et services de base

De nombreux projets citoyens sont déployés dans les domaines de l'éducation, la santé, la promotion de la femme.

Le programme « village Orange », s'inscrit dans cette dynamique et a permis de doter la localité rurale de Mbang Foulbé d'un accès aux infrastructures de base de qualité :

- la rénovation de l'école primaire publique et son équipement complet aux standards
- la rénovation du centre de santé et des dons en équipements de qualité et médicaments,
- la construction de deux forages d'eau pour l'école et le centre de santé
- la construction de centrales solaires pour l'école et le centre de santé.

Orange œuvre pour l'autonomisation financière de la femme

Orange œuvre pour l'autonomisation de la femme dans la région de l'Adamaoua à travers la Maison Digitale de Ngaoundéré. Il s'agit d'un espace entièrement digital hébergé par le Centre de Promotion de la Femme et la Famille, où des formations pour encourager l'entrepreneuriat féminin : initiation à l'usage des TIC, éducation financière, gestion des projets, entrepreneuriat de base, etc.

Les femmes apprenantes verront les meilleurs projets primés et financés à hauteur de cinq millions permettant le lancement de leurs activités.

Orange agit pour le développement de la culture numérique

L'école du Lamidat de Ngaoundéré a bénéficié d'un don en matériel informatique et des formations des enseignants à l'utilisation de cet équipement. Cette action, portée par la Fondation Orange, vise à montrer symboliquement que le numérique est un outil inclusif à promouvoir dans toutes les couches et structures sociales.

L'école publique de Mbang Foulbé jouit depuis quelques années du programme Ecole Numérique déployé par la Fondation Orange, soit un kit de : 50 Tablettes comprenant tous les programmes scolaires spécifiques, un serveur, un micro-projecteur, un écran, des formations au numérique pour les enseignants, etc.





Crédit photos : Orange Cameroun

Contacts presse Orange:

- NDOUMBE EPEE Justo, Chef de Département Communication RSE & Institutionnelle, Tél. : 699 94 99 93, justo.epee@orange.com
- Stéphane MOUKOURI, Press Officer, Tél. : 699 94 91 83, stephane.moukouri@orange.com,